

小須戸小学校児童会

「小さな親切運動」で表彰される

小須戸小学校児童会では、三

年前から一人暮らしの老人達へ励ましの手紙を送る活動を続けていますが、この度、社団法人「小さな親切」運動本部より小

須戸小学校児童会に対し「小さな親切運動実行章・団体表彰」が贈られました。この表彰は、

目立たないけれども心暖まる活動を続いている団体に贈られるものです。

児童会では一年生から六年生までの各クラスからの代表者達が手分けをして各一人暮らしの老人達へ毎年秋頃に送り届けています。クラスによつては千羽鶴や雛人形、飾りものを自分で作り送つて喜ばれています。子供達の中には自宅まで遊びに行き、老人達と交流していく子もいます。一人暮らしの老人の阿

部マサさんはこう語つてくれます。「私は数年前まで新潟市に住んでいましたが、この町に来て本当に良かったと思っています。須戸町は明るく、大変元気です。学校の先生達の教育が大変すばらしいです。私も二十年以上教師をしていましたが、小須戸の学校は一番でないですか。今は子供達が遊びに来てくれるのが楽しめで、どうがありません。学校や、友達の話を聞く聞かせてくれます。きっと優しい人間に成長してくれる」と語っています。



がんばれ!!

小須戸町消防団第三分団

第2回さつきマラソン大会結果

来る八月二日(日)に津川町に於て第三十八回新潟県消防大会に三市中蒲の代表として、小

須戸町消防団第三分団が小型ポンプ走法競技の部に出場します。

名が参加。常日頃の消火活動に欠かせない時間、機敏さ、正確さを競い合います。現在チームは週三回、午後七時から九時まで練習に励んでいます。

目標は十七チーム参加中、三位入賞とのことです。練習日に消防

署の前を通る時には、ぜひ「がんばれ、小須戸町消防団第三分団」の一言をお忘れなく。

去る六月十四日(日)小須戸町陸上競技協会主催による第二回さつきマラソン大会は二十七人の参加を得て盛会に終了しました。

小須戸町より次の方達が卓球で全国大会に出場します。健闘を祈ります。合わせて町民各位のご声援をよろしくお願いします。

今年で三回になりました小須戸町芸能祭参加団体を次のとおり募集します。

題「少」

少々は我慢して着る宿浴衣おしゃべりが少々過ぎて座が白け少々のぬみ買つても取る儲け雨乞えに少々の雨で神うらみ催促は少々だから言いにくくい

少々のぬみもかけるセールスマ

少々と割り込んでくる太め腰

少々の事こだわらず円く生き

少々と言い乍ら出す三杯目

少々と頼まれた役終りまで

少々は控え目にして喪の化粧

高橋キヨ

吉田源吾

村山睦

河内ヒロ

鈴木ハナ

武雄

志枝みな

キヨノ

源吾

江世子

タキシ

源利和

米常信

源まさ

源

清武雄

二作

少

祈!! 健闘、卓球全国大会出場

高山信也(新保三)

3kmの部

(小学生男子)

坂井秀一

中央町

川瀬哲治

文京町二

10kmの部

渡辺賢次

小須戸小五年

坂井徹

小須戸小五年

花沢幸宏

リ

四年

中村晃

本町四

五月二十四日、豊栄市で開催

選会

会

横山俊樹

天ヶ沢二

三位

佐藤寿子

小須戸小三年

横山みゆき

矢代田小六年

山本早苗

小須戸小六年

小林直子

矢代田小四年

坂井徹

小須戸小五年

渡辺賢次

リ

四年

五位

坂井徹

小須戸小五年

坂井徹

リ

四年

五位

坂井徹